

Die Gruppe der Gläubigen ist extra zur Chrisammesse gefahren.

## Fahrt zur Münchner Chrisammesse

waren am Mittwoch, den 12.4. und Firmung und der Priester- schen Kirche. in München und besuchten Kardinal Marx betonte wäh- ckenden Gottesdienst konn- fahren wurde. die Chrisammesse.

für einen kurzen Stadtbummel oder zum Kaffee trinken. Die Firmlinge machten noch einen kurzen Abstecher auf den Alten Peter, um München bei strahlendem Sonnenschein von oben zu bewundern.

Die Hl. Messe wurde zelebriert von Kardinal Marx, der unterstützt wurde von vielen Bischöfen, Priestern und Diakonen aus der ganzen Diözese. Das Besondere in dieser

🗖 inige Gruppe Gläubige, Messe ist die Segnung der 🛮 der Sakramente und das Be- Stadtwirt stärken beziehungs-

rend des Gottesdienstes im- te sich die Gruppe aus dem Vor der Messe bleib noch Zeit mer wieder die Wichtigkeit Pfarrverband noch beim Hofer Artikel und Foto: kfd - Pfarrverband

🗕 darunter drei Firmlinge 🛮 Heiligen Öle, die dann bei 🐧 sondere an der Salbung mit 🗡 weise die Firmlinge mit ihren 🕳 und ein Kommunionkind, 🛮 der Krankensalbung, bei Taufe 🐧 den Hl. Ölen in der Katholi- 🛮 Begleitern und Begleiterinnen bei McDonalds, bevor mit der zusammen mit Pfarrer Kielbassa weihe zum Einsatz kommen. Im Anschluss an den beeindru- S-Bahn wieder nach Hause ge-



Kardinal Marx bei der Segnung